
 - качественные
- относительные
- притяжательные 

Разряды имён прилагательных
 по значению:



Притяжательные прилагательные с 
суффиксами –ин- (-ын-), - ов- (-ев-) 

м. и ср. р. ед. ч. имеют краткие и 
полные формы в род. и дат. п.; в 
тв. п. и пр. п. – только полные: 

� мамина – маминого 
� мамину – маминому



Словарная работа

� Поразительная профессия, 
удивительный специалист, 
алюминиевый прибор, металлическая 
пуговица, Маринина перчатка, 
аккуратный хранитель, шёлковый 
халат, Димин костюм, заграничный 
пиджак, кожаный ремень, опасная 
экспедиция, чёрный ботинок.



Степени сравнения прилагательных.
Сравнительная степень.

опасный

самый опасныйболее опасный

опаснейшийопаснее



� Простая форма сравнительной степени
   образуется при помощи суффиксов –ее-, -ей-, 
   -е-, -ше-. Может наблюдаться чередование 

звуков в основе: короткий – короче.
� Составная форма сравнительной степени 

образуется прибавлением слов более, менее 
к положительной форме прилагательного: 

    короткий – более короткий.



Гибискус 

Гибискус 

 Калла  Бегония 

Гербера 



«Фольксваген «Жук» 

«Фольксваген «Жук» 

«Тойота Приус»
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1 пара выписывает прилагательные с 
суффиксом   –ее (-ей); 

2 пара выписывает прилагательные с 
суффиксом   -е;

3 пара выписывает прилагательные с 
суффиксом  –ше.



Написание корней -счёт- / -счит-

                   расчёт
       расчётливый

    бессчётный
          рассчитывать

    рассчитать



Исправьте ошибки, в 
использовании степеней 

сравнения:

�    Из двух моих братьев самый 
талантливый Петя. 

�    Обед сегодня был менее вкуснее, чем 
вчера.

�    В прошлом году погода в это время 
была более прохладнее, чем в этом. 

�    Из двух кандидатов победит тот, 
который наберёт наибольшее число 
голосов. 



Из двух моих братьев талантливее Петя. 

   Обед сегодня был менее вкусный, чем 
вчера.

   В прошлом году погода в это время была 
более прохладная, чем в этом. 

   Из двух кандидатов победит тот, который 
наберёт  большее число голосов. 

Из двух моих братьев талантливее Петя. 

   Обед сегодня был менее вкусный, чем 
вчера.

   В прошлом году погода в это время 
была более прохладная, чем в этом. 

   Из двух кандидатов победит тот, 
который наберёт  большее число голосов. 



� Простая форма сравнительной степени
   образуется при помощи суффиксов –ее-, -ей-, 
   -е-, -ше-. Может наблюдаться чередование 

звуков в основе: короткий – короче.
� Составная форма сравнительной степени 

образуется прибавлением слов более, менее 
к положительной форме прилагательного: 

    короткий – более короткий.


